



Freibergerpferde in Reitschulen, alles aufsteigen!

Entdecken Sie den Freiberger, die letzte schweizerische Pferderasse durch das Projekt „Freibergerpferde in Reitschulen“!

Seine sportlichen Leistungen, seine Vielseitigkeit und sein ausserordentlicher Charakter, lassen Sie ein noch nie dagewesenes Reitgefühl erleben.

Für den Züchter

- Der Züchter stellt sein Pferd während 6 bis 12 Monaten einer Reitschule zur Verfügung. Dieses wird während des Aufenthalts gearbeitet und weiter ausgebildet.
- Eine Reitschule wird von vielen passionierten Reiterinnen und Reitern regelmässig besucht. Das Pferd wird auf einer neuen Plattform zum Verkauf angeboten und neuen Zielkunden vorgestellt.

Für die Reitschulen

- Ein Schulpferd welches den Ansprüchen entspricht (Klassisch, Western, Fahren, etc.) und in den Reitschulen zur Verfügung gestellt wird
- Werbemittel (Flyer, Banner, etc.) werden den Reitschulen bereitgestellt. Die weitere Ausbildung des Pferdes wird finanziell vergütet.
- Die Reitschule bietet das Pferd in deren Infrastruktur zum Verkauf an und trägt somit dem Erhalt der letzten Schweizer Pferderasse bei.

Eine Win-Win-Lösung zwischen der Reitschule und dem Züchter!

Ein grosser Vorteil für Ihre Kunden

- Die Gelegenheit eine neue Rasse kennenzulernen, mit Ihr zu arbeiten und an dessen Vermarktung teilzuhaben.

Haben wir Ihr Interesse geweckt am Projekt „Einsatz von Freibergerpferden in Reitschulen“ teilzunehmen? Weitere Auskünfte erhalten Sie bei Ihrer Reitschule oder direkt über den Schweizer Freibergerverband SFV.

Wir freuen uns über eine Kontaktaufnahme Ihrerseits und über Ihren Einsatz für die Erhaltung und Vermarktung des Schweizer Freizeitpferdes par excellence!

Sind Sie bereits leidenschaftlicher Freiberger Freund und wollen zu dessen Schutz beitragen?

-> <http://www.fm-ch.ch/de/rassenportrait/foerderung-und-verkauf.html>



Schweiz. Natürlich.